

# Protokoll

53. Sitzung | SoSe24



<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	08.04.2024
<b>Zeit:</b>	13:15
<b>Ort:</b>	ASTA Büro FU B0.03
<b>Mitglieder:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Elias Noack [EN] <input checked="" type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input type="checkbox"/> Jan Iljazovic [JI] <input type="checkbox"/> Johannes Rümenapp [JR] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lühje [KL] <input checked="" type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG] <input type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input type="checkbox"/> Lena Meister [LM] <input checked="" type="checkbox"/> Maja Koschützki [MK] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input type="checkbox"/> Markus Damm [MD] <input type="checkbox"/> Matvey Mitaev [MM] <input type="checkbox"/> Nicolai Boldt [NB] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Nils Schiffmann [NS] <input checked="" type="checkbox"/> Rouven Bleich [RB] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt <input checked="" type="checkbox"/> Ulla Hermann [UH] <input checked="" type="checkbox"/> Vincent Junghans [VJ]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Nikita Starodubstev [NSt](ab 13:25 Uhr) <input type="checkbox"/> Tore Stullig [TS] <input checked="" type="checkbox"/> Lea Lange [LL] <input checked="" type="checkbox"/> Erick Franz[EF] <input checked="" type="checkbox"/> Daniel Georg[DG]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF]</div>
<b>Schriftführung:</b>	Rouven Bleich
<b>Vorsitz:</b>	Nils Schiffmann

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>2</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	2
1.2	Bestätigung des Protokolls der 52. Sitzung . . . . .	2
1.3	Bestätigung Tagesordnung . . . . .	2
1.4	Ankündigungen . . . . .	2
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Social Media . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
2.7	Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
3.1	Ersti-Party . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>
4.1	StuRa Wahlen . . . . .	3
4.2	Freischaltungen . . . . .	3
4.3	Pfand im Lager . . . . .	3

**Beginn: 13:15**

## **1 Organisatorisches**

### **1.1 Begrüßung**

### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 52. Sitzung**

Protokol 51 wird bestätigt (vorletzte)

### **1.3 Bestätigung Tagesordnung**

Keine Weiteren Agendapunkte hinzugefügt

### **1.4 Ankündigungen**

## **2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen**

### **2.1 Referat: Finanzen**

### **2.2 Referat: Technik**

- Technik Mails checken wegen Ausleihanfragen
- Pakete sind angekommen. MW prüft auf Vollständigkeit
- Technik wurde angefragt für die WING Graduiertenfeier

### **2.3 Referat: Sport & Freizeit**

### **2.4 Referat: Social Media**

- Ulla Herrmann ist neue Social Media Referentin
- Es gab keine weiteren Kandidaten, weshalb es keine Wahl gab

### **2.5 Referat: Eventmanagement**

- Tim Goldschmidt ist neuer Referent für Eventmanagement
- ohne weitere Kandidaten, fand keine Wahl statt

## **2.6 Referat: Hochschulpolitik**

## **2.7 Arbeitsgruppe: Raumneugestaltung**

## **3 Weitere Agendapunkte**

### **3.1 Ersti-Party**

- Mehr Werbung für die Ersti-Party, in Vorlesungen, Reftreffs
- AStA Mitglieder die noch nicht als Helfer eingetragen sind, sollen sich bitte noch eintragen

## **4 Sonstiges**

### **4.1 StuRa Wahlen**

- StuRa wahlen sind vom 28.Mai-10.Juni
- Abgabe der Wahlliste bis 08.05.
- Es darf gerne allgemeine Werbung für die Wahlen selbst gemacht werden

### **4.2 Freischaltungen**

- Liste für Mesnchen die eine Freischaltung kriegen wurde an JD gegeben.
- Von Ehemnalige sollen die Freischaltungen entfernt werden.

### **4.3 Pfand im Lager**

- JD sortiert das Pfand im Lager

**Schluss: 13:44**

---

Vorsitz der 54. Sitzung